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Т а б л и ц а  1 

Петрографический состав крупнообломочного материала ясельдинской морены Беларуси, %

Ta b l e  1

Petrographic composition of coarse-grained material from the Yaselda moraine of Belarus, %

Группа пород
Район исследования

Неманский 
ледниковый поток

Днепровский 
ледниковый поток

Магматические и метаморфические породы 39,4 40,4
Терригенные породы девона 7,5 5,3
Девонские доломиты 14,1 18,3
Палеозойские известняки 28,5 29,5
Мезозойские карбонатные и прочие породы 10,4 6,7

Рис. 4. Петрографический состав гравия (фракция 0,5–1,0 см)  
и гальки (фракция 1,0–10,0 см) в ясельдинской морене Беларуси:  

1 – диаграмма и шкала процентного содержания гравия и гальки различных петрогенетических групп;  
2 – магматические и метаморфические породы; 3 – терригенные породы девона;  

4 – девонские доломиты; 5 – палеозойские известняки; 6 – мезозойские карбонатные и прочие породы;  
7 – граница ясельдинского оледенения; 8 – ледоразделы потоков и лопастей;  

9 – пункты изучения петрографического состава морены.  
Ледниковые потоки: I – Неманский; II – Днепровский; III – Остерский 

(составлено на основе данных работ [54; 55])
Fig. 4. Petrographic composition of gravel (fraction 0.5–1.0 cm)  

and pebbles (fraction 1.0 –10.0 cm) in the Yaselda moraine of Belarus:  
1 – diagram and scale of the percentage content of gravel and pebbles of various petrogenetic groups;  

2 – igneous and metamorphic rocks; 3 – Devonian terrigenous rocks; 4 – Devonian dolomites;  
5 – Paleozoic limestones; 6 – Mesozoic carbonate and other rocks; 7 – boundary of the Yaselda glaciation; 
8 – ice divides of streams and lobes; 9 – points for studying the petrographic composition of the moraine.  

Glacial streams: I – Neman; II – Dnieper; III – Oster 
(compiled on the basis of data from works [54; 55])


